

EU-Konformitätserklärung

Kategorie I

Diese Konformitätserklärung gilt nur für die Länder der Europäischen Union.
Konformitätserklärung des Herstellers (PSA Verordnung (EU) 2016/425) – Kategorie I.

Der Hersteller

W+R INDUSTRY GmbH - Carl-Zeiss-Straße 5, 72555 Metzingen, Deutschland

W+R PRO GmbH - Carl-Zeiss-Straße 5, 72555 Metzingen, Deutschland

erklärt hiermit, dass die nachstehend beschriebene PSA

Typ: **Schutzhandschuhe**

Name:

Identifizierungsnummer:

Übereinstimmt mit den Bestimmungen der Verordnung (EU) 2016/425 (PSA)
und der Richtlinie 2001/95/EG (allg. Produktsicherheit).

Das Erzeugnis, inkl. aller Größen, wurde entwickelt und gefertigt in Übereinstimmung mit

EN ISO 21420:2020

und klassifiziert nach Kategorie I – „Nur bei minimalen Gefahren“.

Diese Risikokategorie umfasst ausschließlich folgende minimale Risiken:

- Oberflächliche mechanische Verletzung;
ANMERKUNG: Oberflächliche Verletzungen sind z. B. Blutergüsse, Stiche durch Pflanzen sowie Kratzer, die von Zusammenstößen mit feststehenden Hindernissen und der Gartenarbeit rühren und keine medizinische Versorgung erfordern.
- Kontakt mit schwach wirkenden Reinigungsstoffen oder längerer Kontakt mit Wasser;
- Kontakt mit heißen Oberflächen mit Temperaturen von höchstens 50 °C;
- Atmosphärische Bedingungen, die nicht extremer Art sind.

Dieses Produkt unterliegt dem Bewertungsverfahren für Kategorie I – Konformität mit dem Baumuster auf Grundlage einer internen Fertigungskontrolle (Modul A).

Ort, Datum

Frank Ziegler, Head of Quality and Corporate Compliance

W+R GmbH
Carl-Zeiss-Straße 5
D-72555 Metzingen

EU Declaration of Conformity

Category I

This Declaration of Conformity applies only in the countries of the European Union.
Declaration of Conformity (PSA Directive (EU) 2016/425) – category I.

The manufacturer

W+R INDUSTRY GmbH - Carl-Zeiss-Strasse 5, 72555 Metzingen, Germany

W+R PRO GmbH - Carl-Zeiss-Strasse 5, 72555 Metzingen, Germany

hereby declares that the PPE described below

Type: **Safety gloves**

Name:

Identification no.:

conforms to the specifications of the Directive (EU) 2016/425 (PPE)
and Directive 2001/95/EC (general product safety).

The product incl. all sizes, developed and manufactured in compliance with the standard

EN ISO 21420:2020

and classified as category I item – “only for minimal risk”.

This risk-category covers only the hereinafter mentioned minimal risks:

- Superficial mechanical injury;
REMARK: Superficial injuries are such as haematomas, stitches by plants as well as scratches, caused by collisions with stationary barriers and gardening work, which need no medical care.
- Contact with weakly effective detergents or longer contact with water;
- Contact with hot surfaces with max. temperature of 50 °C (122 °F);
- Atmospheric conditions, which are not extreme

This article is subject to the conformity assessment procedure for Category I – Conformity to type based on an internal production control (module A).

Place and date of issue

Frank Ziegler, Head of Quality and Corporate Compliance

W+R GmbH
Carl-Zeiss-Strasse 5
D-72555 Metzingen